

# El Levante se moviliza en torno a la fiesta del Beato Álvaro

El ejemplo de Álvaro ha calado en la vida de muchas personas: impulsándolas a acciones solidarias a pie de calle, como en Valencia y Castellón, donde se organizaron varias recogidas de alimentos para los más desfavorecidos.

20/05/2015

Castellón

Con motivo de la primera fiesta del beato Álvaro del Portillo, tratando de celebrarlo como pensamos que a él le gustaría, y teniendo en cuenta la preocupación social que siempre tuvo por los más desfavorecidos, la Asociación Cultural Caudiel puso en marcha una campaña de recogida de alimentos para Cáritas en la provincia de Castellón, que finalizó el día 17 de mayo, y que lleva su nombre: "Álvaro del Portillo".

Ha tenido muy buena acogida en la sociedad castellonense y se han involucrado entidades como El Corte Inglés, -que se ha hecho cargo de los gastos de cartelería-, parroquias de Castellón, Nules, Villarreal, Benicarló, Benicasim y Burriana, diversos comercios de la ciudad de Castellón, que se han convertido en puntos de recogida, y algunos colegios.

El resultado ha sido muy bueno y la asociación ha perseguido que muchas personas y familias colaboren con lo más necesitados. Se han colgado carteles del beato Álvaro en los sitios más originales: ascensores, gasolineras, pastelerías, librerías, tiendas de ropa, fotocopiadoras, farmacias... y se ha contado con la ayuda incondicional de los voluntarios espontáneos que se han involucrado muchísimo desde el principio.

La campaña ha conseguido llegar a muchos y ha hecho que saliera a la luz lo mejor de cada persona, para preocuparse por los demás como hizo el beato Álvaro, que además de mostrarse siempre cercano y dispuesto a ayudar a quien lo necesitara, impulsó durante su vida numerosas iniciativas sociales en los más diversos lugares del mundo.

\*\*\*\*\*

## Valencia

La parroquia de San Josemaría Escrivá, en Valencia, ha querido celebrar la primera fiesta litúrgica del beato Álvaro con una actividad acorde con lo que siempre preocupó en vida al nuevo beato, y al igual que ya hiciera con ocasión de su beatificación el pasado 27 de septiembre, organizó una campaña de recogida de alimentos que, a petición de muchas personas, se prolongó hasta el domingo 17 de mayo.

Los alimentos recogidos se destinaron al Economato ABC de Cáritas, que los hará llegar a muchas familias que se encuentran en situación de necesidad y riesgo de exclusión social.

A lo largo de su vida el Beato Álvaro impulsó directamente y siguió muy de cerca numerosas iniciativas sociales en todo el mundo, por lo que

en esta primera celebración de su memoria muchas familias valencianas se han unido a esta iniciativa de carácter social.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/valencia-castellon-recogidaalimentos-alvarodelportillo/> (09/02/2026)